
202３年度 SONE 保育園 保護者アンケートの結果

※回答は４段階評価です。１（高評価）～４（低評価）



《保育園に対する要望、お気づきの点》

 その日何があったか本人に聞いてもわからないことが多いので、何かあったらもう少し教えてほしいです。

 先生たちの温かい支援のおかげで、すくすく成長しています。保育園前の階段が危ない印象を受けるので、子ども用

の手すりが欲しいです。

 英語の割合がもう少し多いと嬉しいです。

 コドモンの写真（アルバム）の購入方法がわからない。

 保護者参加の行事の際に、他クラスの兄弟を連れて参加できるよう対応してもらえると助かります。夫婦ともに休み

を取れず、他に子どもを預ける人もいないので。

 土曜日は基本的に出勤しなければならないので、行事後も保育があると助かります。子どもは保育園の毎日の活動や

行事を楽しみにしており、良い園が近くにあり感謝しかないです。

 毎日のおむつの準備、朝晩の補充確認などは地味に手間がかかるので、来年度からのサブスクはとても助かります。

 他の保育園を知らないですが、SONE 保育園で本当に良かったと思っています。

 家ではさせられない体験や遊び、お友達や先生方との社会的な関わりを含めて、感謝しています。行きたくないとぐ

ずることもありますが、迎えに行った時は楽しそうに過ごしており、仕事で疲れた時でも子どもたちを愛おしいと思

える瞬間です。

 生活の基本的なことが気付いたらできていて、有難いです。毎日「保育園の先生が大好き！」「保育園で遊ぶの大好

き！」と家で言ってる姿を見せたいぐらい、本人は毎日とても楽しそうです。

《園からの回答》

（ご家庭への連絡について）毎日の降園時にお子様の園での様子についてお伝えしておりますが、延長保育の時間帯等

には、担任が直接お話できない日もあります。担任以外の職員からもお伝えできるよう努めておりますが、不明な点

や心配事などありましたら、いつでも担任または事務所にお知らせください。

（階段の手すりについて）手すりの設置が可能かは、今後検討していきたいと思います。引き続き、階段や門の外では

お子様の手をつないで、危険のないように出入りをお願いします。

（コドモンアルバムの写真購入について）現在、写真販売は行っておりませんが、無料ダウンロードをご利用くださ

い。

（保護者参加行事について）会場のスペースや職員配置の都合上、参加対象クラスのお子様以外は登園を控えるようお

願いしておりました。来年度も引き続きご協力をお願いしたいとは思いますが、ご都合のつかない場合はどうぞご相

談ください。

尚、行事当日午後の時間はスキルアップ研修を実施し、保育の質向上に向けて全職員で取組んでおります。今後も

引き続き、行事終了後は降園していただきますようご協力をお願いします。ご都合のつかない場合は、ご相談くださ

い。

保護者の皆様にはお忙しい中、アンケートにご協力いただき有難うございました。温かいお言葉も多数いただき、職

員一同感謝しております。皆様からの貴重なご意見をもとに職員間で検討を重ね、来年度の保育に活かせていきたい

と思います。今後もまた、お気づきの点がございましたら、職員までお声かけ下さい。


